
私たちのまち［錦江町］の 暮らしの情報や、みんな
の活躍など、まちの話題
をピックアップしてご紹
介します。

チューに舌つづみを打っていました。
　そして、フィナーレの花火・レーザー
光線ショーが始まると、みんな寒さを忘
れ、感嘆の声を漏らし大きな拍手を送っ
ていました。
　ペットボトル製作に参加した白井智仁
君（錦江中 2年）は「寒かったけど自
分達の作ったペットボトルをみんなが喜
んでくれていたのですごく嬉しかった。
冬の花火はすごくきれいでした。」と話
してくれました。
　これからもこのような活動が広まって
いくことを期待します。

冬の海岸に温かい光の空間
　12月 25日のクリスマスに、神川海岸で「キャンドル
ナイトナイトクリスマスＩＮ錦江」が開催されました。
　これは、町内の有志が集う「KINKOはまほたる協議会」
が主催し行われたもので、大根占地区のスポーツ少年団
が作成したペットボトルキャンドルが温かい空間を演出
していました。
　当日は、浜風が強くかなり冷え込みましたが、来場者
は福井静さんのミニコンサートに耳を傾け、温かいシ
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日本代表選出！ラグビー界に新星現る
　大東文化大学1年の淺
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さん（旭町自治会）が
20歳以下のラグビー日本
代表に選出され、タイで行
われたアジアラグビージュ
ニアチャンピオンシップに
出場しました。
　淺井さんは、高校からラ
グビーを始め二度の全国大
会を経験するなど、50メー
トルを5秒台で駆け抜ける
俊足を武器に同年代のトッ
プ選手の一人として活躍し
ています。
　淺井さんは「家族や応援してくださる皆さんのおかげ
で代表に選ばれることが出来ました。まだまだ足りない
ところもたくさんあるので、おごることなく感謝の気持
ちを忘れずに練習に励んでいきたいと思います。」と話さ
れました。
　淺井さんのさらなる活躍に期待します。

大隅ＮＩＦＳ Ｆ．Ｃ初優勝！
　 鹿 屋 市 を 拠
点に活動する少
年サッカークラ
ブチーム・大隅
NIFS�F.C が九州
クラブユース新
人サッカー鹿児
島県予選で初優
勝を飾りました。
　このチームに
は木下統緯君、
牧原弘明君（共
に錦江中 2 年）
の 2 名が所属し
ており、木下君

はセンターバックとして牧原君は左サイドバックとして
活躍しています。
　木下君は「九州大会でもチーム一丸となって頑張って
きます。県代表として堂々と戦います。」と抱負を話して
くれました。
　両選手の九州大会での活躍を祈ります。

キャンドルアートの中を歩く来場者
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